

Hasta el 12 de julio

La Sala Zaida acoge la exposición 'Espacio Festival'

Se trata de una muestra del Taller de Fotografía de los Cursos Internacionales 'Manuel de Falla'

 01:31


REDACCIÓN La exposición "Espacio Festival", de fotografía, música, danza y ciudad, de los Cursos Internacionales "Manuel de Falla", organizada por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte, Centro de Cultura Contemporánea de la UGR, de la Universidad de Granada y el Festival Internacional de Música y Danza de Granada, con la colaboración de la Fundación Caja Rural, puede verse en la Sala Zaida, de la Fundación Caja Rural, del 20 de junio al 12 de julio de 2011, de 18.30 a 21.30 horas, de lunes a sábado.



Presentación de la exposición. La Opinión

Inauguración de la exposición

En la muestra, coordinada por el profesor de Fotografía de la UGR Francisco José Sánchez Montalbán, participan los alumnos Cristina Faciabén Alonso, M^a Carmen González Victoria, Raquel López Delgado, Teresa Montellano López, Gara Petra Ramos Bejarano, Álvaro Rodríguez Reyes, Pastora Rueckert Moreno, Andrea Sabariego Alonso y Ana Victoria Vera Martínez.

Se trata de la 8ª edición del Taller de Fotografía de los Cursos "Manuel de Falla" y este año se celebra la 7ª exposición. En años anteriores esta muestra se realizó en La Corrala de Santiago (un año), En el "Rey Chico" (dos años) y desde entonces se viene haciendo en La Rural- Sala Zaida.

Con una estrecha colaboración entre la Universidad de Granada y el Festival Internacional de Música y Danza de Granada un año más se presenta la selección de trabajos realizados el pasado año en el Taller de Fotografía de los 42 Cursos Internacionales "Manuel de Falla". Esta exposición, acogida en el contexto Espacio-FESTIVAL, reúne un valioso material fotográfico a partir de la experiencia formativa y creadora de fotógrafos sumergidos en las vicisitudes y situaciones que el programa del FEX les ofrece cada edición. Las obras que se exponen pasarán a formar parte de los fondos documentales del Festival y de la Colección de Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada.

Anuncios Google

Nebrija Universidad

 Carreras y Dobles Titulaciones. Plazo de Admisión Abierto www.nebrija.com

Master en Finanzas 2.0

 Si buscas algo distinto aquí lo vas a encontrar. Innovación en Finanzas finanzas.IEBSchool.com/Master

Máster actividad física

 Crea tus propios programas de entrenamiento para los deportistas. realmadrid.uem.es/Acti_Fisica_Salud

Comente esta noticia

Nota del editor

 Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.



Búscate en la noche granadina

[Ver otras galerías de fotos >](#)

Encuentros digitales


Rayka: "El disco se llama Fragmentos porque cada canción es una parte de mí"

El miembro de la mítica formación malagueña **Hablando en Plata**, ha charlado con los lectores con motivo de la presentación de su disco debut en solitario: 'Fragmentos'

[Envía tu pregunta a Rayka](#)